
 

 

Arbeitsergebnisse des SEB 2019-2021 

Arbeitsweise 

Wir haben uns alle 4 bis 6 Wochen gemeinsam mit Frau Vogel in der Schule getroffen (im Lockdown 

per Videokonferenz), um Themen aus der Elternschaft zu besprechen und unsere Mitwirkungsrechte 

wahrzunehmen. Zu Themen, die einer intensiveren Vorbereitung bedurften, haben wir kleine 

Arbeitsgruppen (AG) gebildet, die persönlich oder per Videokonferenz zusammengekommen sind. 

 

Arbeitsergebnisse 

• Zu Beginn unserer Amtszeit haben wir die E-Mailadressen von allen Elternsprechern und 

Vertretern gesammelt, um uns mit ihnen zu vernetzten 

• Für neu gewählte Klassenelternsprecher haben wir ein Handout erstellt mit ein paar Tipps zu 

ihrem neuen Aufgabefeld.  

• Wir haben den Antrag zur Genehmigung der Renovierung der naturwissenschaftlichen 

Fachräume, der bereits 2016 gestellt wurde, sowohl bei der ADD als auch beim Schulträger 

forciert. Im Herbst 2020 wurde mit den Renovierungsarbeiten begonnen  

• Während der Pandemie haben wir wenige Wochen nach der ersten Schulschließung eine Umfrage 

unter den Elternvertretern gestartet, wie die Schüler in ihren Klassen mit dem Fernunterricht 

zurechtkommen. Die Ergebnisse haben wir in einem Dokument zusammengefasst, mit der 

Schulleitung besprochen und an die Schulgemeinschaft weitergeleitet 

• Zu Beginn des Schuljahres 2020/2021 haben wir die Elternschaft gebeten, uns Rückmeldung zu 

geben, falls Schulbusse überfüllt sind, mit dem Ergebnis, dass ein zusätzlicher Verstärkerbus auf 

der Linie 335 zwischen Ochtendung und Andernach eingesetzt wurde 

• Darüber hinaus haben wir uns an dem Verfahren zur Einführung von neuen Busfahrplänen im 

Öffentlichen Personennahverkehr beteiligt, indem wir alle Eltern gebeten haben, zu prüfen, ob 

für ihr Kind die neu geplanten Fahrzeiten passen. Die Rückmeldungen haben wir dokumentiert und 

an die Kreisverwaltung weitergegeben 

• Wir haben ein Positionspapier zur Verkehrssituation am Schulzentrum erstellt und im Rahmen 

des Mobilitätskonzeptes den Verantwortlichen der Stadt Andernach zugesendet 

• Zuletzt haben uns intensiv mit dem Thema „Testen am KSG“ auseinandergesetzt 

 

• Die AG Digitalpakt hat schon vor der Pandemie Anregungen zum Thema Digitalisierung aus Sicht 

der Eltern zusammengetragen und ein Positionspapier erstellt 

• Die AG KSG-BvSG traf sich mit dem SEB des BvSG und hat gemeinsame Themen erörtert 

• Die AG ToffT erarbeitete eine Videopräsentation und Handouts für den digitalen „Tag der offenen 

Tür“  

• Die AG Umfrage hat eine Online-Umfrage zum Thema Fernunterricht unter allen Eltern unserer 

Schule vorbereitet, ausgewertet, an die Elternschaft versendet und mit der Schulleitung 

besprochen  

• Die AG SEB-Neuwahl beschäftigte sich mit dem Ablauf und möglicher pandemiebedingter 

Alternativen zur SEB-Wahl  

 

Die Videopräsentation finden Sie direkt auf unserer Startseite unter:  

https://www.ksgandernach.de/schulelternbeirat und alle Dokumente unter dem Link „Dokumente“. 

https://www.ksgandernach.de/schulelternbeirat

